

---

**LARGENTIÈRE** | De nombreux élus étaient présents

## 55 ans après, l'hommage aux harkis repliés en Ardèche

Hier, le préfet de l'Ardèche, Alain Triolle, et de nombreux élus et représentants de l'armée étaient présents pour célébrer le 55<sup>e</sup> anniversaire du repli des harkis fusiliers marins de Nemours et Mers el-Kébir sur la commune de Largentière (Ardèche). Cette célébration était jumelée à la journée nationale d'hommage aux harkis. Après une allocution de Mohamed Mouslim, président de l'association régionale des harkis et de leurs enfants, les élus et le lieutenant de vaisseau Frédéric Guellec ont déposé des gerbes devant la stèle commémorative et érigée "square de la sous-préfecture." Les élus ont ensuite salué porte-drapeaux et autorités présentes.



J.E. Les porte-drapeaux ont été salués par les élus. Photo Le DL/Jérémy ECOFFET